



La Universidad inaugura sus 49º cursos de lengua y cultura españolas

E. A. S.
SALAMANCA

El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, inaugura hoy la XLIX edición de los Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas. El rector estará acompañado por la directora de Cursos Internacionales, María Isabel Toro, y la escritora y académica Soledad Puértolas, que impartirá la conferencia inaugural titulada *El Quijote visto desde los personajes secundarios*.

La Universidad contará este año con la presencia de más de 1.100 estudiantes procedentes de todo el mundo. América es el continente que más alumnos aporta, con el 86% del total, seguida de Europa, con el 7,69%. ■